

Bericht

Kreismeisterschaft 2020

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 02. Dezember 2019

Meisterschaften der Hagener Sportschützen beendet Familie Göbel holt dreimal Gold, Marion Müller erneut mit Spitzenleistung

Zum Abschluss der Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen waren noch einmal 287 Starts zu bewältigen. "Hat alles gut geklappt", war der stellv. Kreissportleiter Benjamin Nölle sehr zufrieden mit seinem Team und der Technik im Schießsportzentrum Wehringhausen. Herausragend einmal mehr die Leistung von Marion Müller, Sportschützen Mittelstadt, die mit 318,3 Ringen klar das beste Ergebnis ablieferte. Auch das "Familiengold" von Elmar, Angelika und Jessica Göbel von den Hagener Bürgerschützen ist nicht alltäglich, alle drei gewannen in ihren Klassen Gold. Insgesamt waren für diesen Meisterschaftszyclus 15 Wettkampftage erforderlich. Erstmals wurde die Tausender Schwelle bei den Starts durchbrochen. Der Schützenkreis ist stolz auf insgesamt 1.197 Starts in den einzelnen Disziplinen. "Die Bezirksmeisterschaften können kommen", blickt der stellv. Kreissportleiter Benjamin Nölle gut gelaunt in die Zukunft.



Foto: Die Sieger der Schüler, Jugend und Juniorenklasse. li. hinten Kreisjugendleiter Marc-Timur Flack, 2. von re. stellv. Kreissportleiter Benjamin Nölle

Bild: Heidi Moritz